



Max-Joseph-Str. 9
80333 München
Tel: 089/55873-203
Fax: 089/55873-507
E-Mail: meg.zentrale@bayern-meg.de

Pressemeldung zum Start des Bauernmilch-Staffellaufes

Sperrfrist: 26.06.2009 – 10.30 Uhr

Milchbauern laufen von München nach Berlin

Schirmherr Ottfried Fischer gibt Startschuss für Bauernmilch-Staffellauf

München - „Bauern helfen sich selbst – ich bin dabei! Sie auch?“ Unter diesem Motto bringt eine Gruppe Bauernmilch-Lieferanten in Form eines Staffellaufes eine Milchtüte von München nach Berlin. Ottfried Fischer, Schauspieler und Bauernmilch-Schirmherr, gab heute um 10.30 Uhr gemeinsam mit Christine Strobl, Stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt München, den offiziellen Startschuss vor dem Münchner Rathaus. In den kommenden acht Tagen laufen die Bauernmilch-Erzeuger Rathäuser auf der Strecke nach Berlin an, um dort die Bürgermeister und die Bevölkerung von dem fairen Konzept zu überzeugen. Der Bauernmilch-Staffellauf endet am 03.07.2009, 12.00 Uhr, mit der Übergabe der Milchtüte an Klaus Wowereit, Regierender Bürgermeister von Berlin.

Die Bauernmilch steht für ein faires Vermarktungskonzept heimisch erzeugter Milch aus Deutschland. Das Motto „Bauern helfen sich selbst – ich bin dabei! Sie auch?“ von Schirmherr Ottfried Fischer beschreibt am besten die Beweggründe der Milchbauern zu Fuß eine Strecke von mehr als 650 Kilometer zurückzulegen. Die betreffenden Bauernmilch-Erzeuger nehmen ihre Zukunft selbst in die Hand: Sie laufen für ihr Produkt und für einen fairen Milchpreis.

„Wenn es uns gelingt die gesamte Milch der Genossenschaft Oberland eG – also insgesamt rund 120 Millionen Kilogramm Jahresmilchmenge als Bauernmilch zu verkaufen, können wir einen Milchpreis von 40 Cent erreichen“, rechnet Reinhold Mayer, stellvertretende Vorsitzende der Bayern Milcherzeugergemeinschaft, Bauernmilch-Erzeuger und Bauernmilch-Läufer, vor.

Unterstützt wird der Bauernmilch-Staffellauf von:



Ihr Partner vom Fach





Max-Joseph-Str. 9
80333 München
Tel: 089/55873-203
Fax: 089/55873-507
E-Mail: meg.zentrale@bayern-meg.de

Da aktuell nur knapp zehn Prozent der gesamten Milch der Molkerei Oberland eG über die Bauernmilch verwertet werden könne, müsse ein Großteil der Milch zu den dramatisch gesunkenen Marktpreisen nach Italien verkauft werden. Mayer: „Wir laufen eine Woche für unsere Bauernmilch und wollen die Menschen für die Bauernmilch begeistern. Wir wollen aber auch zeigen, dass ein fairer Milchpreis für die Bauern nur möglich ist, wenn der Verbraucher bereit ist, den fairen Preis für die Bauernmilch zu bezahlen.“

Die einzelnen Stationen des Bauernmilch-Staffellaufes und tagesaktuelle Fotos stehen im Internet unter www.bauernmilch.de. Einige Verbraucher haben sich bereits spontan gemeldet und angeboten, die Milchtüte aus Solidarität mit den Milchbauern auch eine gewisse Strecke tragen zu wollen. Dies ist grundsätzlich möglich. Interessierte wenden sich bitte an Markus Seemüller, Organisator des Bauernmilch-Staffellaufes. (Mobil: 01577/2946255).



Ihr Partner vom Fach





Max-Joseph-Str. 9
80333 München
Tel: 089/55873-203
Fax: 089/55873-507
E-Mail: meg.zentrale@bayern-meg.de

Bauernmilch-Staffellauf

Ablaufplan

Freitag, 26.06.2009 (Streckenlänge 70 km)

- 10.00 Uhr: Pressekonferenz im Münchner Rathaus
- Grußwort von Frau Bürgermeisterin Christine Strobl
 - Statement von Herrn 2. Vors. Reinhold Mayer, Bayern MeG
 - Statement von Herrn Ottfried Fischer, Schirmherr der Bauernmilch, mit anschließendem Startschuss des Staffellaufes vor dem Rathaus
- 10.30 Uhr: Start des Staffellaufes
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Landshut, Empfang mit Phototermin vor dem Haupteingang der Martinskirche mit Gertraud Goderbauer, MdL, und Julia Schraner, Miss Landshut.

Samstag, 27.06.2009 (Streckenlänge 100 km)

- 8.00 Uhr: Start des Laufes in Landshut
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Schwandorf, Rathaus (Phototermin mit Oberbürgermeister Helmut Hey)

Sonntag, 28.06.2009 (Streckenlänge 90 km)

- 8.00 Uhr: Start des Laufes in Schwandorf
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Marktredwitz, Rathaus (Phototermin mit Oberbürgermeisterin Dr. Birgit Seelbinder)

Montag, 29.06.2009 (Streckenlänge 105 km)

- 8.00 Uhr: Start des Laufes in Marktredwitz
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Zwickau, Rathaus (Phototermin mit Oberbürgermeisterin Dr. Pia Findeiß)

Dienstag, 30.06.2009 (Streckenlänge 80 km)

- 9.00 Uhr: Start des Laufes in Zwickau
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Leipzig, Rathaus (Phototermin, angefragt)

Mittwoch, 01.07.2009 (Streckenlänge 105 km)

- 8.00 Uhr: Start des Laufes in Leipzig
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Belzig, Rathaus (Phototermin mit Bürgermeisterin Hannelore Klabunde)

Donnerstag, 02.07.2009 (Streckenlänge 80 km)

- 9.00 Uhr: Start des Laufes in Belzig
- ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Berlin

Freitag, 03.07.2009

- 12.00 Uhr: Zieleinlauf am Berliner Rathaus und Übergabe der Bauernmilch-Tüte gemeinsam mit Ottfried Fischer an Klaus Wowereit, Regierenden Bürgermeister
- ca. 13.00 Uhr: Rückfahrt nach München

Unterstützt wird der Bauernmilch-Staffellauf von:



Ihr Partner vom Fach



www.bairischer-hof.de